

Sosie vocal du rocker disparu, ce chanteur breton connaît un franc succès avec son premier album paru l'été 2019. Porté par ce bel accueil, il tourne à travers la France et se produira à Antarès (Le Mans) en novembre 2020.

Jean-Baptiste Guégan est fan de Johnny Hallyday depuis sa tendre enfance. Il s'est littéralement pris de passion pour le rockeur après l'avoir vu sur scène à Paris-Bercy à l'âge de 9 ans.

Ce Breton d'origine a la particularité d'être le sosie vocal de l'interprète de *Tennessee* et *Allumer le feu*.

Après avoir monté un spectacle en hommage à Johnny Hallyday, **il a fait sensation en remportant le concours la France a un incroyable talent sur M6 en 2018**. Sa performance vocale a bluffé le jury et le public de l'émission.



Quelques semaines plus tard, Michel Mallory, un des paroliers de Johnny lui proposait d'interpréter cinq chansons inédites qu'il avait écrites pour son idole. En août 2019, Jean-Baptiste Guégan publiait son premier opus intitulé ***Puisque c'est écrit***. Il s'est hissé rapidement en tête de meilleures ventes en France avec plus de 27 000 exemplaires écoulés en une semaine. Quarante-cinq jours plus tard, l'album était certifié disque de platine avec plus de 100 000 exemplaires vendus.

Fort de ce succès, l'artiste breton de 36 ans a débuté une tournée des Zéniths en octobre 2019 avec son spectacle baptisé *La voie de Johnny*. Il chantera au Mans à l'automne 2020.

Jean-Baptiste Guégan en concert au Mans, dimanche 22 novembre 2020, à 17h, salle Antarès. Tarifs : 39 € à 59 €. Infos au 02 43 84 67 00.

Chronique réalisée par TT, 16 ans.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)